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Às dezesseis horas e trinta minutos do dia três de outubro de dois mil e vinte e três, sob
a Presidência do Vereador José Geraldo Muniz, iniciou-se a quinquagésima oitava
Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Ouro Preto. O presidente solicitou ao
Secretário, vereador Alex Silva de Brito, que fizesse a chamada inicial, à qual
responderam os vereadores Alex Silva de Brito, José Geraldo Muniz, Júlio César Ribeiro
Gori, Lílian França Albuquerque, Luciano Barbosa de Souza, Luiz Gonzaga de Oliveira,
Merisson Irineu Gomes, Naércio França Ferreira, Reginaldo Fortunato Amaro, Renato
Alves de Carvalho e Vantuir Antônio da Silva, totalizando doze. Havendo quórum
regimental solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Expediente. Foi registrada a
presença do vereador Alessandro Carlos Correia. EXPEDIENTE: E-mail, do Senhor
Flávio Lemes da Silva Malta, convocando para a reunião do COMPATRI, dia quatro de
outubro, às nove horas, de forma remota; Ofícios nºs 2223, 2273, 2274, 2275, 2295,
2294, 2277/23, da Secretaria de Governo, encaminhando respostas aos Requerimentos
nºs 282, 279, 292, 287, 293, 276 e 295/23, dos vereadores Alessandro Carlos Correia,
Lílian França Albuquerque, Luciano Barbosa de Souza, Wanderley Rossi Júnior e
Reginaldo Fortunato Amaro; Ofícios nºs 2228, 2297, 2279, 2230, 2225, 2226/23, da
Secretaria de Governo, encaminhando respostas às Indicações nºs 69, 292, 296, 270,
298 e 263/23 dos vereadores Vander Luís Ferreira, Luciano Barbosa de Souza, Matheus
Pacheco de Moura Pereira, Luiz Gonzaga de Oliveira e José Geraldo Muniz; Convite, da
Prefeitura Municipal de Ouro Preto, convidando para o II Seminário sobre Doação de
Órgãos, quinta-feira, de treze horas às dezesseis, dia cinco de outubro na ACEOP.
MATÉRIAS LEGISLATIVAS A SEREM DISTRIBUÍDAS: Foram distribuídas às comissões
competentes: Emenda a Projeto de Lei Complementar n° 17/2023, do vereador Renato
Alves de Carvalho, que concede emenda ao PLC 82/2023, que altera a Lei
Complementar Municipal n°218, de vinte e quatro de fevereiro de dois mil e vinte e três,
que dispõe sobre o modelo de gestão e a consolidação da Estrutura Organizacional da
Administração Direta do Município de Ouro Preto e dá outras providências; Emenda a
Projeto de Lei Complementar n° 16/2023, do vereador Renato Alves de Carvalho, que
concede emenda ao PLC 82/2023 que Altera a Lei Complementar Municipal n°218, de
vinte e quatro de fevereiro de dois mil e vinte e três, que dispõe sobre o modelo de
gestão e a consolidação da Estrutura Organizacional da Administração Direta do
Município de Ouro Preto e dá outras providências. Foi distribuída à Comissão Especial
composta pelos vereadores Titulares: Naércio França Ferreira, Renato Alves de
Carvalho e Alex Silva de Brito; Suplentes: Reginaldo Fortunato Amaro, Luciano Barbosa
de Souza e Júlio César Ribeiro Gori: Projeto de Resolução n° 641/2023, do vereador
Alessandro Carlos Correia, que concede Medalha de Mérito Musical à Senhora Paola
Luzia Maia REUNIÃO ESPECIAL: Neste momento a Reunião Ordinária foi transformada
em Reunião Especial para ouvir Jonathan Marotta e Juscelino dos Santos Gonçalves,
em atendimento ao requerimento nº 296/23, dos vereadores Vantuir Antônio da Silva e
Luiz Gonzaga de Oliveira. Retomando a Reunião Ordinária foi feita a chamada
intermediária, à qual responderam os vereadores Alessandro Carlos Correia, Alex Silva
de Brito, José Geraldo Muniz, Júlio César Ribeiro Gori, Luciano Barbosa de Souza, Luiz
Gonzaga de Oliveira, Matheus Pacheco de Moura Pereira, Merisson Irineu Gomes,
Reginaldo Fortunato Amaro, Renato Alves de Carvalho, Vander Luís Ferreira, Vantuir
Antônio da Silva e Wanderley Rossi Júnior, totalizando treze. ORDEM DO DIA:
INDICAÇÕES: Foram colocadas em votação, aprovadas pelos vereadores e
encaminhadas ao Prefeito Municipal às Indicações nºs 327/2023, do vereador José
Geraldo Muniz, solicitando abrir o Ginásio Poliesportivo Gonzagão aos fins de semana,
situado no distrito de Santa Rita de Ouro Preto. Aprovada por dez votos, ausente da
reunião o vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio
França Ferreira, Lílian França Albuquerque e Luciano Barbosa de Souza; 328/2023, do
vereador Reginaldo Fortunato Amaro, solicitando asfaltar o final da rua Manoel Delfin em
Santa Rita de Ouro Preto. Aprovada por dez votos, ausente da reunião o vereador
Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França Ferreira, Lílian
França Albuquerque e Luciano Barbosa de Souza; 329/2023, do vereador Vantuir
Antônio da Silva, solicitando pavimentação asfáltica na extensão da rua Santo Antônio,
da bifurcação que dá acesso à rua do Ouro até o início da rua Tombadouro e
pavimentação asfáltica na extensão da rua José Avelino Murta até a bifurcação que dá
acesso ao bairro Metalúrgicos, no distrito de Cachoeira do Campo. Aprovada por sete
votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os
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vereadores Naércio França Ferreira, Lílian França Albuquerque, Reginaldo Fortunato
Amaro, Matheus Pacheco de Moura Pereira, Wanderley Rossi Júnior e Alessandro
Carlos Correia; 330/2023, do vereador Merisson Irineu Gomes, solicitando a demarcação
de faixas na estrada que liga o distrito de Santa Rita ao seu trevo de acesso principal
(trevo de Itatiaia). Aprovada por sete votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís
Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França Ferreira, Lílian França
Albuquerque, Reginaldo Fortunato Amaro, Matheus Pacheco de Moura Pereira,
Wanderley Rossi Júnior e Alessandro Carlos Correia; 331/2023, do vereador Alex Silva
de Brito, solicitando melhorias para as localidades mencionadas abaixo: - Instalação de
Corrimão, Bairro São Francisco e - Manutenção na Estrada da Estação Ecológica do
Tripuí. Aprovada por oito votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís Ferreira,
ausentes do plenário os vereadores Naércio França Ferreira, Lílian França Albuquerque,
Reginaldo Fortunato Amaro, Matheus Pacheco de Moura Pereira e Luciano Barbosa de
Souza; 332/2023, do vereador Renato Alves de Carvalho, solicitando informações sobre
a possibilidade de realização de melhorias na Avenida Juscelino Kubitschek, bairro
Bauxita, mais precisamente em frente a Delegacia de Polícia Civil. Aprovada por sete
votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os
vereadores Naércio França Ferreira, Lílian França Albuquerque, Reginaldo Fortunato
Amaro, Matheus Pacheco de Moura Pereira, Júlio César Ribeiro Gori e José Geraldo
Muniz; 333/2023, do vereador Luiz Gonzaga de Oliveira, solicitando massa asfáltica ou
passa roda na rua São Gabriel no Morro Santana. Aprovada por sete votos, ausente da
reunião o vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio
França Ferreira, Lílian França Albuquerque, Reginaldo Fortunato Amaro, Matheus
Pacheco de Moura Pereira, Júlio César Ribeiro Gori e José Geraldo Muniz.
REPRESENTAÇÕES: Foram colocadas em votação, aprovadas pelos vereadores e
encaminhadas aos órgãos competentes às Representações nºs 236/2023, de diversos
vereadores, encaminhada ao Consórcio Rota Real, a fim de que disponibilize
Vale-transportes neste período de integração ao usuário do Transporte Coletivo
Municipal, para que assim não haja mais transtornos ao usuários neste período.
Aprovada por seis votos favoráveis e um contrário do vereador Wanderley Rossi Júnior,
ausente da reunião o vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores
Naércio França Ferreira, Matheus Pacheco de Moura Pereira, José Geraldo Muniz,
Vantuir Antônio da Silva, Luiz Gonzaga de Oliveira e Alessandro Carlos Correia;
237/2023, do vereador Júlio César Ribeiro Gori, encaminhada à Presidência Executiva
da Fundação Gorceix, Presidente, o Professor Doutor Cristovam Paes de Oliveira, à rua
Carlos Walter Marinho Campos, nº 57 - Vila Itacolomy, Ouro Preto. Objetiva-se por meio
deste encaminhamento que, como forma de auxiliar e colaborar com os trabalhos da
Fundação Gorceix no que concerne a elaboração do Projeto de Revisão do Plano
Diretor, solicitar que a instituição considere a possibilidade de analisar as indicações e
documentos elaborados nesta Casa Legislativa relacionados a demandas populares que
mostram e sinalizam os pontos críticos que consiste a área urbana, bem como as
alterações necessárias para o desenvolvimento, segurança e bem-estar dos moradores
da cidade. Que se pondere, designar uma equipe técnica ou especialistas para analisar
os documentos e indicações produzidas pela Casa Legislativa relacionados as carências
que tem por consequência a necessidade da revisão e elaboração do Plano Diretor.
Existe uma vasta documentação nesta Casa, envolvendo o registro de pedidos
encaminhados ao Executivo Municipal com inúmeras demandas que refletem as
necessidades da população ouro-pretana, sede e distritos. A análise destes, tem como
objetivo contribuir para a elaboração de documentos técnicos que possam enriquecer o
processo de revisão do Plano Diretor, de modo a atender com eficácia, eficiência
promovendo o desenvolvimento sustentável e atendendo às necessidades e
expectativas de nossa comunidade. Aprovada por sete votos, ausente da reunião o
vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França
Ferreira, Matheus Pacheco de Moura Pereira, José Geraldo Muniz, Vantuir Antônio da
Silva, Luiz Gonzaga de Oliveira e Alessandro Carlos Correia; 238/2023, da vereadora
Lílian França Albuquerque, encaminhada à Ourotran, ao Departamento Estadual de
Trânsito -DETRAN, ao Conselho Municipal de Transportes e Trânsito de Ouro
Preto-CMTT, à Secretaria de Segurança e Trânsito, à Guarda Municipal, solicitando
saber sobre a possibilidade da disponibilização de agentes de trânsito aos entornos do
bairro Barra e em todos distritos. Aprovada por sete votos, ausente da reunião o
vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França
Ferreira, Matheus Pacheco de Moura Pereira, José Geraldo Muniz, Vantuir Antônio da
Silva, Luiz Gonzaga de Oliveira e Alessandro Carlos Correia; 239/2023, do vereador
Renato Alves de Carvalho, encaminhada à Secretaria Municipal de Saúde e à Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Social e Cidadania, solicitando informações sobre a
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possibilidade de criação de um centro-dia para os idosos do nosso município. Aprovada
por sete votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do
plenário os vereadores Naércio França Ferreira, Matheus Pacheco de Moura Pereira,
José Geraldo Muniz, Vantuir Antônio da Silva, Luiz Gonzaga de Oliveira e Alessandro
Carlos Correia. REQUERIMENTOS: Foram colocados em votação, aprovados pelos
vereadores e encaminhados ao Prefeito Municipal os Requerimentos nºs 313/2023, do
vereador Júlio César Ribeiro Gori, considerando a realização da Expoouro ? Festa
Agropecuária de Ouro Preto, a realizar-se nos dias seis, sete, e oito de outubro de dois
mil e vinte e três, no Distrito de Cachoeira do Campo, realiza-se os seguintes
questionamentos: Já foram protocolados junto aos órgãos de controles os documentos
necessários visando a autorização/licenças para a realização do evento? Existe um
projeto visando a estruturação do espaço físico destinado ao evento? Quem é o
engenheiro responsável? Quais são as medidas administrativas planejadas para a
realização do evento? Estão sendo analisadas a adoção das medidas cabíveis
relacionadas ao bem-estar e o controle sanitário dos animais? Quem é o Veterinário, ou
veterinária responsável junto ao Instituto Mineiro de Agropecuária ? IMA? Quais são as
empresas responsáveis pelos shows contratados para o evento? Dos shows planejados,
as atividades relacionadas (montagens, pagamentos), são de responsabilidade exclusiva
do município ou há envolvimento de terceiros? Na hipótese de serem responsabilidade
exclusiva do município; Quais são os valores dos contratos dos artistas? (informar
individualmente). Aprovado por oito votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís
Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França Ferreira, José Geraldo
Muniz, Matheus Pacheco de Moura Pereira, Luiz Gonzaga de Oliveira e Alessandro
Carlos Cardoso; 314/2023, do vereador Renato Alves de Carvalho, requerendo
informações sobre a possibilidade de criação de um centro-dia para os idosos do nosso
município. Aprovado por sete votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís Ferreira,
ausentes do plenário os vereadores Naércio França Ferreira, José Geraldo Muniz,
Matheus Pacheco de Moura Pereira, Luiz Gonzaga de Oliveira, Alessandro Carlos
Cardoso e Reginaldo Fortunato Amaro; 316/2023, da vereadora Lílian França
Albuquerque, requerendo informações acerca da inserção de quebra-molas, meio-fio,
disponibilização de garis, capina  e bueiros nas ruas de Amarantina com ênfase na rua
Santo Antônio Leite e também se há conhecimento sobre a necessidade da realização
da operação tapa-buracos no calçamento da Praça Américo Lopes, na rua do Pilar
próximo ao nº 78. Aprovado por oito votos, ausente da reunião o vereador Vander Luís
Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França Ferreira, José Geraldo
Muniz, Matheus Pacheco de Moura Pereira, Luiz Gonzaga de Oliveira e Alessandro
Carlos Cardoso; 317/2023, do vereador Wanderley Rossi Júnior, requerendo que seja
definida a data e o horário da Reunião Especial, cuja realização já foi aprovada neste
Plenário, a fim de dialogarmos com o Executivo e a Fundação Gorceix sobre o Processo
de Revisão do Plano Diretor de Ouro Preto. Aprovado por sete votos, ausente da reunião
o vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França
Ferreira, José Geraldo Muniz, Matheus Pacheco de Moura Pereira, Luiz Gonzaga de
Oliveira, Alessandro Carlos Cardoso e Júlio César Ribeiro Gori. PROJETOS EM
SEGUNDA DISCUSSÃO: Foram colocados em votação os pareceres das comissões,
favoráveis aos projetos, sem emenda. Aprovados por sete votos, ausente da reunião o
vereador Vander Luís Ferreira, ausentes do plenário os vereadores Naércio França
Ferreira, José Geraldo Muniz, Matheus Pacheco de Moura Pereira, Luiz Gonzaga de
Oliveira, Alessandro Carlos Cardoso e Júlio César Ribeiro Gori: Projeto de Lei Ordinária
nº 612/2023, do vereador Renato Alves de Carvalho, que dispõe sobre a obrigatoriedade
de disponibilidade de cardápios no formato impresso
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